

Bermont • Les pompiers se forment dans les citernes du fort



Les pompiers spécialisés dans les interventions aquatiques ont été en formation de plongée durant trois jours dans les citernes du fort de Bermont. Treize plongeurs et quinze souffleurs de surface aquatique sont venus parfaire leurs connaissances avec des équipements très sophistiqués et sécurisés.

Sous les ordres du sergent-chef Cédric Mesnier, les sapeurs-pompiers, munis de l'équipement en mode surface non libre (SNL) — bloc de plongée sur le dos, d'un poids de 36 kg, et détendeur en bouche — descendent tour à tour dans les citernes par une trappe exiguë. La topographie des lieux fait apparaître trois citernes remplies d'eau, d'une profondeur de 2,50 m, et des voûtes pour un contenant évalué à 700 m³. Une opération aquatique qui s'apparente à celle sous la glace.